

## COMISIÓN DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA Período Anual de Sesiones 2015 - 2016

### ACTA DE LA SESIÓN DE ELECCIÓN DE LA MESA DIRECTIVA E INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA

Lima, viernes 14 de agosto de 2015

#### Acuerdos tomados por unanimidad:

- Elegir a la Mesa Directiva de la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología para el Período Anual de Sesiones 2015-2016, conformada por el congresista Francisco Ccama Layme, como Presidente; y, el congresista Emiliano Apaza Condori, como Secretario.
- Realizar las sesiones ordinarias de la Comisión, los días martes a las 12:00 horas, en la Sala N° 05 "Mariscal Domingo Nieto y Márquez", Edificio "Víctor Raúl Haya de la Torre".
- Dispensar de trámite de aprobación del Acta.

Siendo las 9:00 horas y cuarentaidos minutos del día viernes 14 de agosto de 2015; en el Hemiciclo de Sesiones del Congreso de la República, de Palacio Legislativo, actuando como Coordinador de la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología el señor congresista, **Neyra Olaychea, Ángel**, con el quórum reglamentario, dio inicio a la Sesión de Elección de la Mesa Directiva e Instalación de la Comisión, para el Período Anual de Sesiones 2015-2016, contándose con la asistencia de los señores congresistas titulares: **Neyra Olaychea Ángel; Ccama Layme, Francisco; Apaza Emiliano Condori; Huirac Huachucho, Casio; Oseda Soto, Doris; Neyra Huamaní Rofilio<sup>1</sup> y Condori Cusi, Rubén<sup>2</sup>.**

Asimismo, se dejó constancia de las licencias de los señores congresistas **Fujimori Higuchi, Kenji; Cabrera Ganoza, Eduardo; Yrupaila Montes, César; y, Coa Aguilar, Rubén.**

El señor congresista **Coordinador** indicó que se procedería a la Elección de la Mesa Directiva de la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología para el Período Anual de Sesiones 2015-2016.

Habiéndose aprobado en la sesión del Pleno del Congreso, del día miércoles 12 de agosto de 2015, el Cuadro Nominal de Comisiones el Secretario Técnico, **Dr. José Carlos Chirinos Martínez** dio lectura a la parte que corresponde a la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología; y, asimismo, leyó el oficio por el que se designó al señor Congresista **Ángel Neyra Olaychea** para coordinar el acto de elección de la Mesa Directiva.

El señor congresista **Coordinador** inició la Sesión de Elección de la Mesa Directiva y propuso que la elección se realice por *lista incompleta, lista cerrada y a mano alzada*; teniendo en cuenta que la Vicepresidencia corresponde al grupo parlamentario Dignidad y Democracia, quienes no han acreditado aún su representante ante la Comisión y sometió al voto la propuesta, habiéndose aprobado por unanimidad, con la

<sup>1</sup> Congresista accesorio que reemplazó al Congresista Kenji Fujimori Higuchi.

<sup>2</sup> Congresista accesorio que reemplazó al Congresista César Yrupaila Montes.

votación a favor de los señores congresistas: **Neyra Olaychea, Ángel; Ccama Layme, Francisco; Apaza Condori, Emiliano; Huaire Chuquichaico, Casio; Oseda Soto, Doris; y, Neyra Huamani, Rofilio.**

Con el resultado de la votación, el congresista **Coordinador** manifestó que la elección se realizaría por lista incompleta, lista cerrada y a mano alzada.

Acto seguido, el congresista **Coordinador** solicitó a los señores congresistas, miembros titulares de la Comisión, a proponer las listas para la elección de Presidente y Secretario.

El señor congresista **Casio Huaire Chuquichaico**, propuso la siguiente lista cerrada:

Para Presidente: Congresista **Francisco Ccama Layme**  
Para Secretario: Congresista **Emiliano Apaza Condori**

No habiendo otras propuestas, el congresista **Coordinador** sometió al voto la propuesta, **siendo aprobada por unanimidad** de los señores congresistas presentes.

Con la votación a favor de los señores congresistas: **Neyra Olaychea Ángel; Ccama Layme, Francisco; Apaza Condori Emiliano; Huaire Chuquichaico, Casio, Oseda Soto, Doris y Neyra Huamani, Rofilio.**

Seguidamente, el señor **Coordinador**, proclamó a los señores congresistas:

**Francisco Ccama Layme**, como Presidente.  
**Emiliano Apaza Condori**, como Secretario.

Quedando así establecida la Mesa Directiva de la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología para el Período Anual de Sesiones 2015-2016. Se dejó constancia que en cuanto el grupo parlamentario Dignidad y Democracia designe a su representante ante la Comisión se procederá a la elección de la **Vicepresidencia**.

A continuación el congresista **Coordinador** invitó a los señores congresistas electos a ocupar los lugares correspondientes a su investidura.

El señor **Presidente, Francisco Ccama Layme**, pronunció su discurso de orden agradeciendo a los señores congresistas por la confianza depositada al elegirlo como Presidente de la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología para el Período Anual de Sesiones 2015-2016.

Destacó que la investigación científica, la innovación tecnológica y los avances que se logren en los mencionados campos son fundamentales para el desarrollo económico, social, integral, armónico y sostenido de los pueblos, en beneficio de la persona humana, dado que es el fin supremo de la sociedad y del Estado de acuerdo a la Constitución Política.

Remarcó que, como Congreso de la República y como Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología correspondía coadyuvar en las acciones que el Estado planifica y ejecuta en beneficio del desarrollo científico.

Acto seguido el señor **Presidente** declaró clausurada la Sesión de Elección; y, con el mismo quórum, declaró instalada la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología

para el Período Anual de Sesiones 2015-2016, proponiendo que las sesiones de la Comisión se realicen los martes a las 12:00 horas.

*[En esta sección hace su ingreso el señor congresista Condori Cusi, Rubén]*

El señor **Presidente**, sometió a votación la propuesta de que las sesiones ordinarias de la Comisión se realicen los días martes a las 12:00 horas, en la Sala N° 05 "Mariscal Domingo Nieto y Márquez", Edificio "Víctor Raúl Haya de la Torre", aprobándose la propuesta **por unanimidad**.

Asimismo, se contó con las intervenciones de los señores congresistas: **Huairé Chuquichaico, Casio; Neyra Olaychea, Ángel; Apaza Condori, Emiliano; Neyra Huamani, Rofilio; Oseda Soto, Doris;** y, **Condori Cusi, Rubén**, quienes expresaron al señor Presidente, sus cordiales felicitaciones, le auguraron muchos éxitos y manifestaron su apoyo para contribuir al éxito de su gestión.

No habiendo más intervenciones de parte de los señores congresistas, el señor **Presidente** solicitó la dispensa del trámite de aprobación del Acta de la Sesión de Elección de la Mesa Directiva e Instalación de la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología para el Período Anual de Sesiones 2015-2016, siendo aprobado **por unanimidad** de los señores congresistas presentes.

Siendo las 10 horas con 10 minutos del viernes 14 de agosto de 2015, el señor **Presidente** levantó la sesión de la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología.



FRANCISCO CCAMA LAYME  
Presidente  
Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología



ÁNGEL NEYRA OLAYCHEA  
Coordinador  
Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología

**Forma parte del Acta, la transcripción de la versión magnetofónica de la sesión, elaborada por el Área de Transcripciones del Congreso de la República.**